

Nota de Prensa

Presidente Hernández felicita a los niños por su día y a los hospitales María y del Niño Quemado por sus aniversarios

- El mandatario asegura que la mejor forma de celebrar el Día del Niño es recordar que hay dos hospitales diseñados para atender a los niños.
- Agradece a las fundaciones y al personal que hacen posible el funcionamiento de estos dos hospitales.
- Hospital María y Centro Hondureño para el Niño Quemado son referentes en Centroamérica, destaca Hernández.
- El Hospital María ha atendido a más de 36.000 pacientes.
- Centro Hondureño para el Niño Quemado ha atendido más de 1.000 emergencias y realizado más de 2.000 cirugías.
- *Tegucigalpa, 10 de septiembre.* El presidente de la República, Juan Orlando Hernández, mediante una conexión vía Zoom con las autoridades del Hospital María y del Centro Hondureño para el Niño Quemado, felicitó hoy los niños de Honduras por su día y a los dos centros asistenciales por celebrar en esta fecha su sexto y segundo aniversario, respectivamente

"Hoy celebramos el Día del Niño.

Qué mejor que felicitar a todos los niños y niñas de Honduras con dos hechos trascendentales, de tremenda importancia", dijo el presidente.

"Me refiero al Hospital de Especialidades para Niños, el Hospital María, que por muchos años estuvo construido, pero no le prestaban la atención a los niños como se lo merecían," sostuvo Hernández

Recordó que ese era el sueño de la primera dama Mary Flake y del presidente Carlos Flores en aquel tiempo, y finalmente tocó a su Gobierno esta responsabilidad de echar a andar el Hospital María, que está de aniversario.

Aseguró que el Hospital María es de primera en el área centroamericana y además el Centro Hondureño para el Niño Quemado también es referente en Centroamérica, y que se hizo pensando en los niños de Honduras.

Por eso, qué mejor que celebrar recordando que existen estos dos hospitales que son referentes en la región, con un extraordinario equipo humano en doble sentido, tanto el que trabaja en el área de la salud como en la parte administrativa, señaló.

Pero, además, Hernández resaltó que "tienen el sistema descentralizado, que son fundaciones que las integran hondureños de buen corazón y muy dedicados, y son de los hospitales más exitosos que tenemos en el país".

"Sentía mucha pena que el Hospital María estuviera abandonado; por eso desde el primer año del Gobierno nuestro impulsé el Hospital María", sostuvo Hernández.

Sexto aniversario del Hospital María

Jacqueline Fléfil, gerente del Hospital María, expresó que "para nosotros es una bendición estar llegando hoy a nuestro sexto aniversario", pues el centro comenzó a funcionar "un 10 de septiembre de 2014"

Fléfil explicó los avances del hospital y dijo que cuenta con 11 subespecialidades pediátricas, y "hemos podido cambiar la vida de más de 36.500 pacientitos que han necesitado nuestra atención".

"Es una bendición ver este sueño hecho realidad y traducido en que nuestros niños puedan regresar a su vida normal", dijo.

El Hospital María también ha atendido a pacientes con covid-19 durante esta pandemia, lo cual "ha sido un desafío bastante fuerte.

Prácticamente se duplicó la capacidad del hospital", sostuvo Fléfil.

Explicó que "en la sala de pediatría somos 328 y en las salas de covid-19, a través de Código Verde hemos sumado a nuestro equipo más de 287 personas, así que para nosotros de la noche a la mañana prácticamente duplicamos nuestra capacidad hospitalaria".

La gerente del Hospital María agradeció al equipo humano del centro por la diferencia que hacen en la vida de los pacientes.

Centro Hondureño para el Niño Quemado

El presidente Hernández también felicitó al Centro Hondureño para el Niño Quemado, que también arribó hoy a su segundo año de funcionamiento.

El director del centro, doctor Omar Mejía, expresó: "En primer lugar, darle gracias a Dios porque llegamos a nuestro segundo aniversario y felicitar al Hospital María, nuestro hermano mayor".

Mejía destacó que "la situación ha cambiado al 100 %. Salimos de una unidad de niños quemados que tenía más de 60 años de funcionar gracias al esfuerzo de muchas personas", entre las que mencionó a doña Rosa María Castillo de Matamoros, fundadora y directora ejecutiva de la Fundación para el Niño Quemado (Fundaniquem), y a doña Mary de Flores con la Fundación Amigos del Hospital María, que facilitó el espacio físico.

"Después apareció el presidente Hernández", dijo el doctor Mejía, "y fue así como se le dio vida al hospital".

"Esto ha venido a ser un cambio tremendo", dijo Mejía, quien aseguró que los pacientes quemados estaban abandonados.

"Esto es un legado para nuestro país, en el cual encuentra especialidades y subespecialidades con un equipo totalmente desarrollado apoyado por la embajada de Japón y todas las gestiones de gobierno para que no nos falte nada", expuso.

Detalló que se han atendido más de 1.000 emergencias, más de 2.000 cirugías realizadas y se está ampliando a 20 camas más.

El galeno dijo que él comenta con una asociación de médicos de Latinoamérica que en Honduras sale un avión o una avioneta a traer de cualquier montaña que esté a un niño quemado, "y ellos se asombran".

Aseguró que la mortalidad ha disminuido y que en ese centro solo han fallecido cuatro niños "porque Dios decidió llevárselos".

Recordó que la atención en el hospital es 100 % gratuita, desde la entrada hasta la salida, y el personal se preocupa porque los pacientes lleven ropa y juguetes, y cuando se van, algunos "no se quieren ir por el calor humano".

Legado

El presidente Hernández felicitó a los médicos de ambos centros y dijo que "me alegra mucho que sea parte del legado de nuestro Gobierno".

"El Hospital María es algo extraordinario y es para los niños de Honduras", dijo el mandatario.

En el hospital para atender a los niños quemados hay dos episodios que han marcado su vida, dijo el presidente de Honduras.

Uno, los niños que se quemaron en un bus en la ruta Gracias-San Manuel, y que fue algo trágico.

También mencionó el caso del joven Wilson Berríos, que producto de "la violencia irracional, del fanatismo político, le destruyeron su rostro, y fue ahí en el hospital donde le atendieron de primera mano".

Recordó que además él visitó a Wilson Berríos en el hospital y estuvo en constante comunicación con él al ser trasladado a Boston, donde recibió tratamiento.

Hernández pidió un aplauso para los médicos y todo el personal por lo que hacen en estos dos hospitales, y dijo que "es además una forma de decirle a los niños de Honduras que es una forma de celebrar el Día del Niño aun en medio de la pandemia".